

Comenzaron las capacitaciones de género en el distrito

Escrito por Administrador
Jueves, 28 de Mayo de 2020 00:00

{besps}secretariageneral28052020|width=215|height=143{/besps}

Tras el nombramiento de Bárbara Bucci como jefa a cargo de la comisaría de la mujer y la familia, comienzan las capacitaciones en el marco de la ley nacional Micaela. Esta norma establece la sensibilización y capacitación de las personas que hacen parte del Estado en temas de género y violencia contra las mujeres. La capacitación realizada ayer miércoles 27 de mayo en el salón de bomberos voluntarios por profesionales de la Superintendencia de Políticas de Género de la provincia de Buenos Aires, tuvo como objetivo que todas las dependencias policiales tomen denuncias en casos de violencia de género.

Se sucedieron 2 reuniones, una para jefes y jefas, y otra para las y los oficiales de servicio. En la jornada también participaron las concejales Jimena Lucesole y Ester Moralejo, y la Secretaria General interina Graciana Uruslepo.